

TVA: Je ne dis pas qu'il n'est pas meilleur, je ne dis pas ça, je dis simplement que j'ai l'impression que peut-être ce document là va empêcher de continuer de mettre de l'avant la mission que le Canada s'était développé sous le temps de M. Trudeau, celui d'équilibrer, de tenter d'amener deux grands se rencontrer à négocier. C'est ça ce que je veux dire, c'est aussi simple que ça.

Vezina: Comment on peut présumer du résultat d'une consultation lorsqu'on sait très bien que le comité devra faire des audiences et prendre un an pour écouter les gens. Moi je n'ai pas le goût de présumer du résultat.

TVA: Alors, on va attendre les résultats.

Mme Vezina, c'est un document de consultation, les canadiens vont pouvoir participer; je comprend que nos relations extérieures doivent continuer, toutefois, à l'automne M. Neilson, actif ministre de la défense va publier un autre livre qui va avoir une importance notoire sur ce document. A l'automne ou à la fin de l'été, le Ministre Kelleher va publier un autre livre vert pour ce qui est de nos relations commerciales avec les américains. Je me demande là si cette consultation là à la fin - je ne parle pas aussi de la décision très importante que le gouvernement a à prendre du Président Reagan pour participer au budget de guerre des étoiles